

拓北・あいの里教育フォーラム

あたらしい教育をめざして

▶▶ 学校教育と地域のこれまでとこれから

令和2年度から新しい学習指導要領が始まります。これからの学校教育はこれまで以上に地域との繋がりを重視し、学校と地域の協働が必要になります。今回のフォーラムでは、学校教育の今とこれからの姿について地域の皆さんとともに考えます。

児童・生徒を持つ保護者の方だけでなく地域の方のご参加をお待ちしています。

■令和2年2月16日(日) 13時～16時 (12時半開場)

■拓北・あいの里地区センター多目的ホール

札幌市北区あいの里1条6丁目

JR学園都市線「あいの里教育大学駅」となり

参加無料
申込み不要

基調講演

語り合いから深い学びへ

— 「社会に開かれた教育課程」を創り合うために —

北海道教育大学大学院教育学研究科

学校臨床心理専攻教授 庄井良信

パネルディスカッション

小学校のいま：教育実践のこれまでとこれから

- ①中島 大輔 氏 (北海道教育大学附属札幌小学校教諭) プログラミング教育
 - ②西本 有希 氏 (北海道教育大学附属札幌小学校教諭) 外国語(英語)
 - ③道 光 氏 (あいの里西小学校教頭) 地域・社会との連携・協働
 - ④丸田 貴久 氏 (拓北小学校PTA会長) 魅力ある地域の資源を活かして
- コーディネーター 佐山 圭司 (北海道教育大学札幌校教授)

ポスターセッション

「各団体の1年間の取り組み等の紹介」

- あいの里東中学校
あいの里東中学校の教育
 - 拓北・あいの里地区社会福祉協議会
福祉のまちづくり この1年
 - 北海道教育大学附属札幌中学校
洪水に備える / あいの里の防災について
 - 北海道拓北養護学校
拓北養護学校の取り組み～地域の力を生かしてつながる
 - 北海道札幌英藍高等学校
あたらしい教育をめざして～英藍高等学校のこれから
 - 北海道教育大学札幌校・生活創造教育専攻技術科教育学研究室
新しい技術科教育を目指す教材開発の紹介
 - 北海道教育大学附属札幌小学校
教科「小学校英語」「英語科」の取組について
道徳の教科化における取組について
 - 拓北・あいの里子ども会育成連絡協議会
今年度の活動報告と子ども会活動の周知
 - 拓北・あいの里地区青少年育成委員会
地区の青少年育成委員会としての1年間の活動紹介、報告
 - 北海道札幌あいの里高等支援学校
地域と共に歩む教育活動
- ☝コーヒー等用意しています。
お気軽にご参加ください。

